



COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS DE TELECOM

EL MEJOR "RETIRO" ES EL TRABAJO

Hemos tomado conocimiento que la empresa Telecom Argentina S.A. se comunicó con varios de nuestros representados invitándolos a desvincularse de la Empresa, acogiéndose al régimen de "retiro voluntario".

Como en reiteradas oportunidades este sindicato manifiesta su más enérgico repudio a esta iniciativa porque implica pérdidas de fuentes de trabajo y ve con preocupación esta actitud, porque son puestos que no van a ser reemplazados.

Por otra parte, a este modo de presión, se suman los puestos de planta ocupados por otros mal llamados trabajadores tercerizados, en una convivencia conflictiva que agudiza el malestar durante la jornada laboral.

Ante esta situación instamos a la Empresa a que cese esta actitud antisindical y a nuestros compañeros a rechazarla con energía y convicción defendiendo asimismo la dignidad del trabajo.

NO A LOS RETIROS VOLUNTARIOS

NATALIA GONZÁLEZ
Secretaria de Prensa y Prop.

OSCAR BARBIERI
Secretario de Organización

CLAUDIO MARIN
Secretario General